

IRURETA:

"SON FALSAS ACUSACIONES DE LOS QUE SE FUERON"

■ "Los hemos despedido sin rencor. Nos hemos separado fraternalmente. No guardamos hacia ellos ni ningún sentimiento mezquino, pero es necesario decirle al país los hechos y la verdad. Nos dejaron una gran lección: nunca más fracciones, nunca más grupos, nunca más publicaciones ni declaraciones al margen del partido", expresó en una parte de su discurso el presidente del PDC al referirse a las renunciaciones de algunos militantes.

Narciso Irureta añadió: "Los que se han ido es un grupo y la tesis de la Democracia Cristiana es que éste es un partido al servicio del pueblo, al servicio de los cambios. Nuestro deber es ser fieles más que nunca a nuestros principios, debemos servir más que nunca a nuestros principios para lograr los cambios, para luchar por el pueblo".

El timonel del PDC hablando ante militantes y simpatizantes que se dieron cita en la sede de la colectividad para adherir al "Acto de la Lealtad", puntualizó que son falsas las acusaciones hechas por quienes hoy han dejado el partido. Dijo: "Somos consecuentes con nuestras declaraciones y con la posición de nuestra colectividad, luchamos en los sindicatos, en el campo, en las ciudades, en los centros de madres. Ese es nuestro afán para los años próximos y si nuestra conducta nos hace acreedores pediremos al pueblo el timón que están manejando tan mal ahora. El PDC responde a los intentos divisionistas reiterando la fidelidad a sus principios. No adoptaremos posiciones cómodas que dan fácil aplauso mientras haya camaradas perseguidos. Seremos consecuentes frente al proceso de cambios y más allá de cualquier enojo, legítimo con el Gobierno, nuestro Partido no le hará la vida imposible ni le quitará la sal y el agua como ellos lo hicieron con el nuestro".

Señaló que el actual Gobierno a los nueve meses de estar en el poder tiene al país al borde de una crisis económica. Puntualizó que no es bueno para los cambios una oposición enconada. Pidió a los militantes una actitud fría para valorizar los hechos porque la DC tiene un compromiso de lealtad con el pueblo y de hacer respetar las garantías. Indicó que las acusaciones de los disidentes sobre derechización de las bases han tenido una buena respuesta con los éxitos que ha logrado el partido en las elecciones en los sindicatos, especialmente El Melón, Lota-Schwager, Huachipato y otros.

LEIGHTON

■ LA INTERVENCION del diputado y antiguo militante del PDC, Bernardo Leighton, fue recibida con entusiasmo por los presentes. Primeramente se refirió a "los problemas de conciencia" que enfrentaron los renunciantes, indicando que no tenían un fundamento razonable. Indicó que el problema se creó con el voto que presentó Bosco Parra, pidiendo que no se pactara ni directa ni indirectamente con la derecha, en todos los niveles. Agregó: "Con la derecha no hemos pactado y no pactaremos, pero a título de qué extender este concepto más allá. Pero yo digo que si a este país en el futuro, y Dios no lo quiera, lo amenaza una hecatombe institucional, con la derecha y con el diablo nos uni-

remos para defender la democracia chilena. Pero de ahí a sostener que en los sindicatos, centros de madres o en las juntas de vecinos deben mirarse los votos para no recibir los de la derecha, eso sería entregar todos los poderes a la UP, porque ingenuamente nos resignaríamos a recibir sólo los votos nuestros o de la UP".

Comentando los "problemas de conciencia" de los disidentes, agregó: "Pero hay algo más. No sólo hay problemas de conciencia en los que se fueron. Yo he visto a otros con problemas de la misma clase, en los trabajadores, en el pueblo, en los estudiantes, en los empleados públicos, en los hombres nuestros, que se encuentran ante la alternativa de tener que callar para conservar su pan o hablar de acuerdo con su conciencia. Ese problema es aún más respetable y doloroso, y los demócratacristianos debemos defender a esos hombres, entendiéndolos, ayudándolos". Con-

tó una conversación que tuvo con un grupo de trabajadores DC del sector estatal, en que reiteraron su convicción de no cambiar sus principios ni ideales de demócratacristianos aunque les duela en lo material. Dijo al respecto: "¿Es eso hacer derechismo?"

En seguida mencionó las declaraciones del Presidente de la República sobre la Asamblea Popular. Señaló: "Parece que también el señor Allende se ha puesto derechista, porque hoy ha dicho cosas muy terribles. Ha dicho que la asamblea popular que el PS considera indispensable no es para tanto, y que deben ir despacio y no precipitarse. ¿No es eso derechismo?"

Pidió también a los demócratacristianos dejar de lado los nombres dentro de la colectividad y pensar en el partido. Recordó también cuando fue condecorado por el ex presidente de la JDC. Al pronunciar su nombre se escucharon silbatainas. Leighton pilló orden e indicó que la persona de Badilla le merecía respeto y pidió comprensión para entender la situación del ex dirigente. Terminó diciendo que el proceso de cambios que inició el PDC está ahora al borde de tremendas emergencias, cuando hay hombres y mujeres que sufren los atropellos del sectarismo.